

Ariana y el Reino Arbolado



Autora: Amanda Rodríguez Montero

Escuela: María Inmaculada

Ganadora de un primer lugar en Mi Cuento Fantástico 2020

*Mi Cuento
Fantástico*



Piense en voz alta.

Muchas personas sueñan con tener oportunidades para estudiar en la universidad y llegar a ser profesionales. Otras no tienen este anhelo y prefieren dejar los estudios para trabajar o tomar otros caminos. ¿Qué quisiera hacer usted? Reflexione acerca de sus metas de estudio a futuro.

Érase una vez una niña llamada Ariana que vivía con su mamá, Ana, en un pequeño pueblo en las orillas del lago Lucio, en un país muy lejano. Eran una familia humilde y se mantenían de lo que Ana ganaba haciendo costuras. La niña soñaba con ir a la universidad y convertirse en una exitosa profesora de matemática, ya que esta materia se le daba muy bien, ¡era la mejor de su clase! Sin embargo, sabía que ese era solo un sueño lejano debido a que no tenían dinero para pagarla.

Ari, como le decía su madre, caminaba todos los días a la escuela por el bosque y de paso **contemplaba**¹ el hermoso lago Lucio. Con sus aguas cristalinas y celestes, era todo un espectáculo. Ella siempre se preguntaba qué habría al otro lado del lago.

Un día de tantos, cuando regresaba de la escuela, vio un barco anclado a la orilla del lago. Era grande, alto y de color blanco. Decidió acercarse un poco para verlo más de cerca y, cuando se percató, ya estaba dentro viendo todo a su alrededor. Lo que no se imaginaba Ariana es que, apenas ella subiera ambos pies, el bote comenzaría a navegar lago adentro, ¡era un barco mágico!

La niña estaba asustada, pero a la vez emocionada, al ver que el barco iba hacia el otro lado del lago.



¹Contemplaba: observar con atención.

Cuando llegaron a la orilla, cuál fue su sorpresa al ver que la estaban esperando el rey y la reina de ese pueblo y su madre, Ana.

- ¡Bienvenida Ariana!-, exclamó exaltado el rey.

- Te hemos estado esperando con ansias -dijo la reina-, permíteme presentarme: soy la reina Mariana y él es mi esposo, el rey José. Este es nuestro pueblo, el Reino Arbolado.

La niña no entendía qué estaba sucediendo, ni por qué estaba allí.

El rey José comenzó a explicarle que su hija, la princesa Paula, había sido **secuestrada**² por un malvado brujo, quien solo la devolvería si una niña era capaz de descifrar un **acertijo matemático**³ que él mismo había elaborado.

- ¡Pero solo soy una niña de 8 años! ¿Cómo podría yo ayudarlos?-, dijo Ari.

- Lo eres, pero tu inteligencia no tiene límites -dijo el rey-. Hemos buscado por todos los países del reino y tu talento es magnífico, nos sentiríamos muy honrados si quisieras ayudarnos.

Ari lo pensó por un segundo y preguntó: -¿Mami estás de acuerdo?

- Amor, haz lo que te dicte tu corazón-, le respondió su madre.

-¡Está bien, los ayudaré!-, afirmó.

Ariana y su mamá fueron llevadas por el rey y la reina al castillo. Era algo así como se imaginan en los cuentos de hadas, grande, majestuoso, color azul. Tenía un lago con cisnes de colores, grandes arbustos con formas de animales y una enorme puerta café.

La niña se sentía llena de emociones, le encantaba ayudar, pero ¿qué tal si no lograba descifrar el acertijo? No quería decepcionar al rey y a la reina, mucho menos a su mamá.

Al entrar, el rey entregó a la niña el acertijo: 1, 2, 3, 5, 8, 13, 21, _____

José lo leyó en voz alta, “Uno, dos, tres, cinco, ocho, trece, veintiuno, los números debes descifrar y el espacio faltante debes adivinar”.

²**Secuestrada**: una persona resistida por la fuerza y en contra de su voluntad.

³**acertijo matemático**: ejercicio o enigma para resolver por medio de cálculos numéricos.

Ariana lo miró detenidamente y, en tan solo un par de segundos, la respuesta vino a su mente.

-¡Treinta y cuatro!-, gritó la niña con emoción.

De inmediato mandaron a traer al mago y Ari le explicó su respuesta: -El número faltante es la suma de los dos números anteriores.

El mago asintió con la cabeza. De pronto el palacio se iluminó y apareció Paula, la princesa del Reino Arbolado, quien se unió en un abrazo con sus papás.

El rey y la reina estaban tan felices y agradecidos con Ariana que le ofrecieron oro, joyas y caballos, pero ella no quiso nada. Era una niña noble de corazón y su mayor satisfacción era poder ayudar.

Al regresar a su casa, se sorprendió al ver sobre la mesa un sobre. El rey le había **otorgado**⁴ una beca para estudiar en la mejor universidad del país y, así, ella sería capaz de cumplir su sueño de convertirse en profesora.

Ari estaba tan feliz que se esforzó como nunca para completar la escuela y el colegio y cumplir su anhelado sueño de estudiar matemáticas. Ella y su mamá vivieron felices para siempre.

Sin quererlo, Ari enseñó una gran lección al rey José aquel día: el corazón se llena cuando ayudamos de manera desinteresada a los demás.

4

Otorgado: conceder o dar una cosa.



Piénselo bien. Trabajo autónomo

1. ¿Cuál era el sueño de Ari?

- a. Sacar a su mamá de la pobreza.
- b. Convertirse en profesora de matemáticas.
- c. Ayudar a los reyes.

2. ¿Por qué Ari se sorprendió de poder ayudar a los reyes?

- a. Porque el problema de los reyes era un caso perdido.
- b. Porque no tenía estudios.
- c. Por su corta edad.

3. ¿A qué se refería la madre de Ari cuando le dijo que hiciera lo que dictara su corazón?

- a. A que hiciera lo que ella considerara mejor.
- b. A que usara un estetoscopio para tomar su pulso.
- c. A que debía preguntarle al corazón qué hacer.



Más allá del texto.

Este es un cuento de fantasía, pero que a su vez nos lleva a reflexionar.

¿Qué pensamientos surgen en su mente a partir de este cuento?

